

# *Les Indignés continuent leur grève de la faim contre la corruption au Honduras*

---



Tegucigalpa, 25 juin (RHC-PL)- Au Honduras, quatre membres du mouvement citoyen des Indignés sont en grève de la faim, à proximité du palais présidentiel.

Ces militants exigent la mise en place d'une commission internationale contre l'impunité, pour enquêter sur plusieurs affaires de corruption qui ont récemment éclaté et qui mettent en cause des membres du gouvernement.

De son côté, le président Juan Orlando Hernández a annoncé la création d'un Système Intégral Hondurien de Combat contre l'Impunité et la Corruption, et il a invité les différents acteurs à un dialogue politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60364-les-indignes-continuent-leur-grève-de-la-faim-contre-la-corruption-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**